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РЕФЕРАТ
2

Дипломная работа: 65 страниц, 13 таблиц, 6 рисунков, 44 источника, 5 
приложений.

ЦЕННЫЕ БУМАГИ, ОБЛИГАЦИЯ, АКЦИЯ, ОПЕРАЦИИ С ЦЕННЫМИ 
БУМАГАМИ, ИНТЕРНЕТ-ОБЛИГАЦИИ.

Объектом исследования является деятельность ЗАО “Альфа-Банк” с 
ценными бумагами.

Предметом исследования является операции банка с ценными бумагами.
Целью данной дипломной работы является выявления направлений 

совершенствования операций банка с ценными бумагами.
Для достижения поставленной цели поставлены следующие задачи:
1. Исследовать сущность ценных бумаг в банковской деятельности;
2. Рассмотреть направления и виды деятельности банков с ценными 

бумагами;
3. Изучить подходы к оценке эффективности операций с ценными 

бумагами в банках;
4. Провести количественный и качественный анализ операций ЗАО 

“Альфа-Банк” с ценными бумагами;
5. Определить направления совершенствования и повышения 

эффективности деятельности с ценными бумагами в ЗАО “Альфа-Банк”.
В процессе работы проведены расчеты экономической эффективности 

операций банка с ценными бумагами.
В ходе выполнения дипломной работы была изучена сущность 

деятельности банка с ценными бумагами, произведён анализ операций ЗАО 
“Альфа-Банк” с ценными бумагами, разработаны предложения по дальнейшему 
развитию деятельности ЗАО “Альфа-Банк” с ценными бумагами.

Автор работы подтверждает, что приведенный в работе расчётно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого объекта, все заимствование и выдержки из литературных и других 
источников. Теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылка на их авторов.

(подпись студента)



SUMMARY
3

Graduation work: 65 pages, 13 tables, 6 drawings, 44 sources, 5 applications.
SECURITIES, BOND, SHARE, OPERATIONS WITH SECURITIES, 

INTERNET BONDS.
The object of the research is the activities of CJSC “Alfa-Bank” with securities.
The subject of the research is the operations of bank with securities.
The purpose of this thesis is to identify areas for improving bank operations with 

securities.
To achieve this goal, the following tasks were set:
1. Explore the essence of securities in banking;
2. To consider the directions and types of activities of banks with securities;
3. Study approaches to evaluating the effectiveness of securities transactions in

banks;
4. To carry out a quantitative and qualitative analysis of operations of CJSC 

“Alfa-Bank” with securities;
5. Determine directions for improving and increasing the efficiency of operations 

with securities in CJSC “Alfa-Bank”.
In the course of the work, the calculations of the economic efficiency of the 

bank's operations with securities were carried out.
In the course of the thesis, the essence of the bank's activities with securities was 

studied, an analysis was made of the operations of CJSC “Alfa-Bank” with securities, 
proposals were developed for the further development of CJSC “Alfa-Bank” activities 
with securities.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given 
in the work correctly and objectively reflects the state of the object under study, all 
borrowing and excerpts from literary and other sources. Theoretical, methodological 
and methodological provisions and concepts are accompanied by a link to their authors.

(signature of the student)
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